
第一回常任委員会と役員会

うぃるびー室や会議室で、

話し合いを重ね、

常任委員会に提出する議題を決め、

当日を迎えました。

なんだか学生に戻った気分

関わる全ての方に感謝いたします。

久しぶりにお会いした方もいらっしゃって、

「あの時はどうも～」と、一度離れた糸がまた繋がった方もいました。
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